COURSE À PIED ■ La 4° édition partira de Saint-Pourçain, à 9 heures, le dimanche 23 septembre

Vin'scène dans la bonne foulée

Plus que jamais attendu par les sportifs et les amoureux de belles balades, Vin'scène en Bourbonnais est fin prêt pour le grand événement.

Alexandre Chatenet

e père fondateur de Vin'scène en Bourbonnais, Jacques Chevallier, n'a pas à rougir. S'il n'a jamais caché s'être fortement inspiré du marathon du Médoc pour créer cette course à pied, désormais, on peut dire sans prétention aucune, que son « bébé » a grandi et souffre d'aucune comparaison.

Une course originale qui fait désormais partie du patrimoine culturel et sportif de l'Allier

L'amalgame entre effort et réconfort, en découvrant en grandes ou petites foulées le patrim o i n e c u l t u r e l e t gastronomique du Bourbonnais est aujourd'hui une formule bien rodée et un rendez-vous incontournable du calendrier des sportifs émérites comme des amateurs. Né avec l'absolution du roi Michel Jazy, premier parrain, Vin'scène en Bourbonnais a essaimé des petites grappes de raisin ici et là, offrant dé-



IDÉE. Tout l'esprit de Vin'scène en Bourbonnais tient dans l'alchimie de l'effort au service de la découverte patrimoniale, culturelle et gastronomique du Bourbonnais dans une course de 42 km qui emmène les participants de Saint-Pourçain à Moulins en traversant le vignoble du sud au nord. PHOTO: JEAN-MARC SCHAER

sormais non plus un plateau très local mais s'ouvrant de plus en plus hors des frontières des terres ancestrales des Bourbon.

Preuve à l'appui : des clubs comme celui de Roanne, déjà omniprésent avec une dizaine d'équipes lors de sa première participation, ont pris goût au nectar du concept. Les Ligériens annoncent d'ores et déjà une présence encore plus massive à l'événement le dimanche 23 septembre prochain.

Au pays du vin des rois, Vin'scène trône dans le cœur des sportifs mais aussi des marcheurs. La traversée du vignoble connaît un tel succès que ce n'est plus une, mais deux marches (15 et 20 km) qui sont désormais prévues pour les amoureux tranquilles de l'effort en plein air. Avec toujours cette halte si attendue à Bressolles, devenue incontournable pour celles et ceux qui aiment la bonne chère, le tout avec une majestueuse arrivée sur le parvis du CNCS.

Quant aux sportifs, ils auront droit à 42 km d'effort, entre Saint-Pourçain et Moulins, à travers le vignoble avec au choix : effort partagé en équipe de trois relayeurs, ou en solitaire. À noter cette année qu'un challenge entreprises a été mis en place.

De 500 participants (marcheurs et coureurs) la première année, Vin'scène en Bourbonnais a connu une explosion: 1.100 personnes l'année dernière. Un succès mérité qui encourage encore plus les bénévoles du comité d'organisation et son président Jacques Chevallier, jamais à court d'idées. On parle, pourquoi pas, d'associer les VTT, en 2013.

PRATIQUE

EPREUVES

MARCHES

15 KM. Chassignolles (commune de Besson) - Moulins. Un repas offert (réservation obligatoire avant le lundi 17 septembre). Engagement 10 €.

20 KM. Bresnay - Moulins. Un repas offert (réservation avant le lundi 17 septembre). Engagement.

COURSE

INDWIDUEL. (42 km). Un repas offert. ouverte aux coureurs nés jusqu'en 1992. Engagement 20 € majoré à 25 € après le 9 septembre.

EQUIPE. (42 km). Un repas offert à chacun des trois coureurs. Ouverte aux coureurs nés jusqu'en 1996. Engagement de 45 € par équipe, majoré à 51 € après le 9 septembre.

PROGRAMME

CAMEDI

MOULINS. De 14 h 30 à 20 heures. Au Centre National du Costume de scène : inscriptions et retrait des dossards.

SAINT-POURÇAIN. De 14 h 30 à 20 heures. Au kiosque à musique sur les cours : retrait des dossards uniquement pour les coureurs qui l'auront demandé lors de leur inscription (sur le bulletin), pas d'inscription sur place.

DIMANCHE

MOULINS. De 7 à 7 h 30. Transport des participants de Moulins à Saint-Pourçain (gratuit), uniquement pour la course, pour les coureurs qui l'auront demandé (sur le bulletin). Départ du CNCS.

SAINT-POURÇAIN. Jusqu'à 8 h 30. Maison de la Communauté de communes : distribution des dossards pour la course en individuel et par équipe. Attention, pas d'inscription à Saint-Pourçain le matin de la course.

Dès 9 heures. Départ de la course Vin'scène en Bourbonnais devant la Maison de Communauté de communes (42 km), arrivée jugée sur le parvis du Centre National du Costume de Sràna

BESSON (CHASSIGNOLLES). De 8 h 30 à 9 h 45. Retrait des dossards au Domaine Gardien uniquement pour les marcheurs qui l'auront demander lors de leur inscription et possibilité de s'inscrire pour de nouveaux marcheurs jusqu'à 10 heures (dernier délais).

Dès 9 heures. Départs des marcheurs. fin des départs à 10 heures.

BRESNAY. De 8 h 30 à 9 h 45. Retrait des dossards à la mairie uniquement pour les marcheurs qui l'auront demander lors de leur inscription et possibilité de s'inscrire pour de nouveaux marcheurs jusqu'à 10 heures (dernier délais).

Dès 9 heures. Départs des marcheurs. fin des départs à 10 heures.

RENSEIGNEMENTS

INSCRIPTION

PAR TÉLÉPHONE. Alain Rousset au 06.85.93.56.12 ou Pascal Brunel au 06.32.64.11.92.

PAR INTERNET. www.vin-scene-bourbon-

Des partenaires dans la course

FIDÈLES. Dans le cadre de lancement de la 4° édition de Vin'scène en Bourbonnais, Alain Rousset et toute l'équipe organisatrice de la course à pied se sont retrouvés au Centre National du Costume de Scène pour inviter tous les partenaires de l'événement à la présentation de la course, mais aussi pour renouveler deux conventions avec le CNCS et ERDF Allier. Après avoir présenté le parcours et les nouveautés de cette 4° édition, Alain Rousset a convié l'ensemble des partenaires à une visite du Centre National du Costume de Scène et de son exposition « Christian Lacroix, La Source, Ballet de l'opéra de Paris ».

